

OPINI PUBLIK

Ustadz Rusli Baco Terpilih Sebagai Ketua Pimpinan Daerah Muhammadiyah Kabupaten Morowali

Patar Jup Jun - MOROWALI.OPINIPUBLIK.ID

Jul 31, 2023 - 07:04



Suasana Musda ke- III Muhammadiyah dan Aisyiah

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Pimpinan Daerah Muhammadiyah (PDM) Kabupaten Morowali, menggelar Musyawarah Daerah (Musyda) Muhammadiyah dan Aisyiah ke III di Kabupaten Morowali, bertempat di Aula Kantor Kementerian Agama Kabupaten Morowali, Ahad (30/8/2023). Musyda kali ini mengusung tema "Memajukan Morowali, Mencerahkan Ummat,

Perempuan Morowali Berkemajuan Mencerahkan"

Musyda kali ini dihadiri Asisten II Setkab Morowali, Abdul Muttaqin Sonaru, Perwakilan Kantor Kemenag Morowali, Mahadin, Forkopimda Morowali, Sekretaris Pimpinan Wilayah Muhammadiyah Sulawesi Tengah, Mulkus Kisman, Pimpinan Wilayah Aisyiyah, Indah Ahdiah, Pimpinan Ormas Islam lainnya, warga Muhammadiyah dan Aisyiyah se-Kabupaten Morowali.

Dalam sambutannya, Pimpinan Daerah Muhammadiyah, H Nasarudin mengatakan bahwa Muhammadiyah di Morowali ini layaknya remaja yang sudah tua, yang seharusnya nisa dikembalikan masa kejayaannya.

"Muhammadiyah sudah ada di Morowali sejak tahun 1941 sebelum Indonesia merdeka, tapi saat itu masih dibawah pimpinan wilayah Makassar, jadi layaknya remaja yang sudah tua, harusnya kita bisa kembalikan marwah dan kejayaan Muhammadiyah di Bumi Tepe Asa Moroso ini" ungkapnya.

Sementara, Asisten II Setkab Morowali, Abdul Muttaqin Sonaru mengatakan berharap, melalui Musyda ke-III kali ini bisa melahirkan hasil musyawarah yang dapat diimplementasikan untuk membangun Muhammadiyah dan Aisyiyah lebih baik lagi.

"Bisa dicek kembali hal-hal yang sudah tidak relevan lagi agar bisa diperbaiki, karena pada intinya Pemerintah Daerah sejalan dengan semua Ormas dalam mewujudkan Morowali Sejahtera Bersama, Beriman dan Bertaqwa" kata Abdul Muttaqin Sonaru.

Sekretaris Pimpinan Wilayah Muhammadiyah, Mulkus Kisman yang secara resmi membuka Musyda mengatakan bahwa, moderasi beragama Kemenag sejalan dengan Muhammadiyah. "Kami di Muhammadiyah berkawan dengan siapa saja, jangankan beda ormas, beda agama pun kami berkawan sejalan dengan moderasi beragama yang digaungkan Kemenag, saya harapkan Musyda kali ini bisa menghasilkan Pimpinan Daerah Muhammadiyah yang baru dan bisa bersinergi dengan stakeholder terkait" tandasnya.

Rangkaian acara Pembukaan Musyda dilanjutkan dengan Musyawarah Internal Muhammadiyah dan Aisyiyah. Dalam hasil musyawarah diputuskan, Ustadz Rusli Baco sebagai Ketua Pimpinan Daerah Muhammadiyah Kabupaten Morowali, sedangkan Pimpinan Daerah Aisyiyah Kabupaten Morowali masih dijabat oleh Hj Rosnawati Mustafa. ***